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 COMUNICADO 1594 

RINDE DIPUTADO JULIO CÉSAR VÁZQUEZ SEGUNDO 
INFORME DE ACTIVIDADES 

• En la labor legislativa, informó que se presentaron 24 iniciativas, 8 
puntos de acuerdo y 3 posicionamientos en materia de educación, 
deporte, salud y diversos apoyos de asistencia social  

Mexicali, B.C., miércoles 22 de noviembre de 2023.- Desde la sede de la Unidad 
Deportiva Mariano Matamoros del municipio de Tijuana, el diputado petista, Julio 
César Vázquez Castillo, presentó su Segundo Informe de Actividades Legislativas 
y de Gestión Social 2022-2023, refrendó su compromiso de privilegiar el interés 
colectivo de los ciudadanos. 

Ante representantes del ámbito público y sociedad civil, agradeció el 
acompañamiento del diputado federal por el PT, Armando Reyes Ledesma, el 
Presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del 
Estado, Magistrado Alejandro Isaac Fragoso López; el titular del Instituto del 
Deporte y la Cultura Física del Deporte, Erick Morales Elvira, el Consejero 
Presidente del IEEBC, Alberto Hernández Morales, al Presidente de la Mesa 
directiva del Congreso de Baja California Sur, diputado Luis Armando Díaz, entre 
otros. 

En la labor legislativa, el diputado informó que se presentaron 24 iniciativas, 8 
puntos de acuerdo y 3 posicionamientos, destacando la iniciativa para quitar la 
licencia a automovilistas que sean detectados, por segunda vez en el mismo año, 
conduciendo en estado de ebriedad o bajo la influencia de sustancias ilícitas; 
iniciativa para que sea obligatoria la contratación de seguros para los vehículos de 
transporte público; así como iniciativa para el reconocimiento y atención de las 
personas LGBTTTIQ+ para el estado. 

En materia deportiva resaltó las iniciativas para que deportistas de alto 
rendimiento, entrenadores y seleccionados estatales cuenten con seguro de vida y 
gastos médicos por parte del INDE; iniciativa para que se reconozca la labor de 
periodistas especializados en el área deportiva con trayectoria reconocida; iniciativa 
para que las escuelas privadas tengan la obligación de distribuir un porcentaje de 
becas a deportistas destacados y al talento académico; además de que sean 
reconocidos por parte de la federación y el Poder Legislativo. 

“Con gusto puedo decir que he regresado a las comunidades donde fui 
favorecido con el voto de la gente y nos congratulamos en decir que nuestra labor 
de gestión es muy satisfactoria, sin embargo, redoblaremos esfuerzos para que la 
población siempre tenga una respuesta a lo solicitado”, expresó. 

       Durante este segundo año de actividades, la labor de gestión social se 
multiplicó, ya que en coordinación con las dependencias de gobierno se han podido 
entregar diversos apoyos económicos a estudiantes para continuar sus estudios, 
vales por 200 uniformes escolares y 400 mochilas para el inicio del ciclo escolar 
2023-2024. 
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En materia deportiva, se entregaron apoyos para asistir a eventos y torneos, 
para compra de uniformes y traslados a competencias naciones, estales y locales, 
de igual forma en las comunidades indígenas se entregó material deportivo y apoyo 
para competencias interculturales. 

En coordinación con la Secretaría de Bienestar del estado se han entregado 
700 vales de gas y se emprendieron acciones de enlace con programas de gobierno 
como el programa violeta para madres solteras y el programa con el corazón por el 
agua.  Durante las fiestas decembrinas y los eventos conmemorativos al día del niño 
y la niña, se hizo entrega de piñatas, dulces y juguetes, de igual forma con motivo 
del día de las madres, se realizó la entrega de electrodomésticos. 

“Agradezco a las colonias del distrito VII, hemos trabajado desde el inicio de 
esta legislatura para lograr mejores servicios y condiciones, exigiendo a los 
funcionarios de los tres niveles que cumplan a la ciudadanía, la gente está sedienta 
de buenos gobierno y soy un convencido de que los cargos públicos son para servir 
al pueblo, les reitero mi compromiso para representar dignamente a quienes me 
confirieron esta encomienda y en general a todas las personas en nuestro estado, 
quienes demandan que se conjunten esfuerzos y voluntad para enfrentar los 
problemas y rezagos del diario vivir”, finalizó. 


